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Kurzbezeichnung: Nachfrage zur RA-411/2010 Informat ion bei Baumarbeiten im öffentlichen 

Raum 

Frage:  

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
ich bitte Sie, mir folgende Anfrage zu beantworten. 
 
Am 26.11.2008 beschloss der Stadtrat, dass rechtzeitig vor geplanten Baumpflege- und 
Baumfällarbeiten im öffentlichen Raum die Stadtratsfraktionen sowie die Öffentlichkeit über Ort, 
Umfang und Notwendigkeit in geeigneter Form zu informieren sind. 
 
In der Antwort auf die Anfrage RA-411/2010 schreibt das zuständige Dezernat, dass diese 
Information bei Baumfällarbeiten im Zusammenhang mit Straßenbaumaßnahmen aufgrund 
zeitlicher Abläufe nicht möglich sei.  
 
Warum besteht keine Möglichkeit, nach Abschluss der Genehmigungsplanung über eventuelle 
Baumfällungen zeitnah zu informieren und damit den o. g. Beschluss auch für diesen Bereich 
umzusetzen? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Kai Rösler 
 

Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
 
 

Unterschrift (Fragesteller/in) 
 

                                                
1) wird von der Geschäftsstelle des Stadtrates ausgefüllt 
 
 
 
 
 



 


